

SEGGNI DEL GIUBILEO

Giubileo della famiglia carismatica orionina

Riconciliazione - Réconciliation



Le jubilé est un signe de réconciliation, car il ouvre un « temps favorable » (cf. 2Co 6,2) pour sa propre conversion. Dieu est mis au centre de sa propre existence, se déplaçant vers Lui et en reconnaissant sa primauté. L'appel au rétablissement de la justice sociale et au respect de la terre, dans la Bible, naît également d'une exigence théologique: si Dieu est le créateur de l'univers, il faut lui reconnaître priorité par rapport à toute réalité et par rapport aux intérêts partisans. C'est Lui qui rend cette année sainte en donnant sa sainteté. Concrètement, il s'agit de vivre le sacrement de la réconciliation, de profiter de ce temps pour redécouvrir la valeur de la confession et recevoir personnellement la parole du pardon de Dieu. Certaines églises jubilaires offrent cette possibilité de manière continue.

« Levons le regard de la foi, ô frères : oui Christ qui vient, vivant avec les vivants, pour nous donner la vie avec sa vie, dans l'effusion abondante de la rédemption. Il avance radieux, enveloppé dans le grand manteau de la miséricorde, et avance aimablement et puissamment, « avec un signe couronné de victoire ». « Avance au cri angoissé des peuples ; Christ vient en portant l'Église sur son cœur, et, dans sa main, les larmes et le sang des pauvres, ... Et derrière le Christ, de nouveaux ciels s'ouvrent : c'est comme l'aurore du triomphe de Dieu ! Ce sont de nouveaux peuples, de nouvelles conquêtes, tout est un triomphe jamais vu de grande, d'universelle charité, puisque le dernier à vaincre c'est Lui, Christ, et Christ triomphe dans la charité et la miséricorde » (Don Orione).

L'Année jubilaire est une année de réconciliation, un « temps favorable » et une année de grâce pour notre conversion. Aide-nous, Seigneur, afin que nous puissions sanctifier cette année à travers ta sainteté, en te mettant au centre de nos vies. Donne-nous la grâce de valoriser et de prendre soin des dons que tu nous donnes, à travers nos frères et sœurs et par-delà toute la création. Aide-nous Seigneur, à regarder en nous avec sincérité de cœur, pour vivre pleinement le sacrement de la réconciliation avec cette confiance en ta miséricorde et le désir sincère de mieux bénéficier de tes grâces dans nos vies.

Rends-nous capables de vivre dans l'attente confiante l'avènement des ciels nouveaux et de la terre nouvelle. Par le Christ notre Seigneur. Amen.

